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Ata da décima reunião ordinária do ano de dois mil e vinte e dois, do Conselho Municipal 1 

de Esportes de Santos, realizada no auditório da Secretaria Municipal de Esportes, no 2 

vigésimo terceiro dia do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às dez horas e 3 

quinze minutos. Compareceram na reunião os seguintes conselheiros: Cláudia Veiga 4 

(CET), Marcelo Vasques Casati (CREF), Alexandre Alves Vidal (FSS), Thiago H. Carvalho 5 

(Organizador de Eventos Esportivos), Mônica Neves (Técnicos), Amanda Marconi e Paulo 6 

Roberto Santos de Souza (SECULT), Rafael Feijó (SEDUC), Eduardo Santos (SEDURB), 7 

Eloisa Galasso (SEECTUR), José Rosatti Júnior (SEFIN), Gelasio Ayres Fernandes 8 

Junior, Thiago Baraçal e Marcelo de Oliveira Rossi (SEMES), Cleber França (SIEDI) e 9 

Fábio de Abreu José (SMS). Justificativas de ausência: Marcelo Netto Gonçalves 10 

(Academias e Assessorias Esportivas), Eduardo Leonel (Associações Esportivas), Donald 11 

Verônico Alves da Silva (OSC), Hélio Alves Naldoni Júnior (SEDUC), Carlos Júlio Pierin 12 

(Organizadores de Eventos Esportivos); Rosa Carmo e Marcelo Veronez (UNISANTA); 13 

Eduardo Freire (Técnicos), Roger Guerra e Cleber França (SIEDI), Eduardo Leonel 14 

(Ligas, Associações e Federações Esportivas). Expediente: A Sra. Eloisa Galasso passa 15 

a ser a representante titular e a Sra. Mariana Munayer a suplente pela SEECTUR; Ofício 16 

01/2022-COMESP, à Fundação Pró-Esporte, assunto: Parceria FUPES x SMS; resposta 17 

de que estarão presentes na reunião de quatorze de dezembro e trarão um relatório 18 

referente ao ocorrido até o momento. Leitura da ata da reunião anterior: O Presidente 19 

do Conselho, Sr. Gelasio Fernandes, informou que a ata foi enviada aos conselheiros por 20 

e-mail, sendo dispensada sua leitura. Ata aprovada. Pauta: Prestação de contas de 21 

projetos aprovados no PROMIFAE: Processos nº 27012/2019-19 – Projeto Bons 22 

Valores com o Polo Aquático Rebouças – 2020 (publ. 2019), nº 53825/2020-90 – 23 

Projeto Copa Estrelar do Mar, nº 53807/2020-16 – Projeto Bons Valores com o Polo 24 

Aquático (publ. 2020), proponente Associação de Desportos Aquáticos da Baixada 25 

Santista; Processos nº 18928/2020-02 – Projeto Estrutura e Preparação para a 26 

Participação no Ironman – Florianópolis; nº 15961/2020-63 – Projeto Ultraman 27 

Flórida, proponente Associação de Desenvolvimento do Esporte e Cultura; Processo nº 28 

53214/2020-04 – Projeto Bom de Bola, Bom na Escola, proponente Associação 29 

Nacional de Esportes; Processo nº 44036/2020-59 – Projeto Copa de Futsal de Escolas 30 

Públicas, proponente Liga Desportiva do Litoral Paulista; Processo nº 31752/2020-94 – 31 

Projeto Escolinha e Clínica de Tamboréu, proponente Associação Nacional de 32 

Tamboréu. Projetos Aprovados. Assuntos Gerais: Sr. Eduardo Freire (Técnicos) – o qual 33 

não pude comparecer por causa de outros compromissos profissionais – pediu para 34 

informar que a equipe de Handebol Feminino de Santos, dia vinte e dois de novembro, 35 

venceu a de Sarandi do Paraná por 23 X 22 e conquistou a vaga para as finais da Liga 36 

Nacional 2022 que acontecerá na cidade de São José/SC no período de 07 a 10 de 37 

dezembro. Esse fato é inédito para a modalidade e garantiu Santos entre as 8 melhores 38 

equipes da divisão de elite do país. Fábio de Abreu (SMS) informou sobre a última edição 39 

de 2022 do curso de defesa pessoal da mulher que ocorrerá em 10 de dezembro e 40 

abrangerá mulheres portadores de deficiência visual e cadeirantes. Ademais, o Presidente 41 

notificou os conselheiros acerca da clínica com o treinador de basquete Cliff Morgan que 42 

ocorrerá como iniciativa da SEMES em parceria com o Clube Internacional de Regatas. 43 

Por fim, Marcelo Rossi (SEMES) relatou acerca do Campeonato Santista de Vôlei e do 44 

Campeonato Santista de Pedestrianismo para ocorrer no final de semana após a reunião 45 

do Conselho. Ademais, manifestou-se acerca do evento de Melhores Atletas do Ano ao 46 

serem homenageados através de diversas modalidades como pedestrianismo, futsal, 47 

Triathlon, dentre outras. Sem mais assuntos a serem discutidos, o Presidente do 48 
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COMESP, declara encerrada a reunião e eu, Caio dos Santos do Nascimento, lavramos a 49 

presente ata, que vai por mim assinada e pelo Presidente Gelasio Ayres Fernandes 50 

Júnior. 51 
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Gelasio Ayres Fernandes Júnior 
Presidente do COMESP 

 


